

La Justicia digital reduce el gasto en 350 millones

P. R. MADRID.

La implantación del *papel cero* en la Administración de Justicia ha permitido un ahorro de más de 350 millones tanto para los profesionales como para las sedes judiciales. Hasta la fecha, según datos facilitados ayer por el ministro en funciones, Rafael Catalá, se han realizado 45 millones de comunicaciones electrónicas, lo que re-

presenta un 75 por ciento del total de las practicadas.

Catalá participó ayer en la inauguración del Congreso Europeo de los letrados de la Administración de Justicia en Málaga. En su discurso, reivindicó el modelo de la profesión alcanzado en España con las últimas reformas legales. Además, agradeció al cuerpo su lealtad y ayuda "imprescindible" en la mejora del sistema judicial.